



# 1月のささやまっこだより

令和7年1月4日  
篠山保育園園長 足立善一郎



皆様おそろいで、新年をお迎えになられたことと思います。本年も職員一同よろしくお願いたします。みなさんはお正月をどのように過ごされたのでしょうか。昨年の年末は職員のインフルエンザ罹患等で保護者の皆さんには家庭保育のご協力をいただき、ありがとうございました。無事に保育を継続することができました。また、子どもたちのインフルエンザ感染者は2人と少なく、新年が始まりインフルエンザ予防を施しながら、保育を進めていきたいと思ひます。

## 『ぺったんぺったん おもちつき』

12月18日、「もちつき会」がありました。天気にもめぐまれ、事業後援会役員のお父さん方の力をお借りしてにぎやかに行うことができました。もも組さん以上のクラスが参加。まず、おもちになる前のおこわを一口ずつ分けてもらい、「ふうふう」しながら食べ、いよいよ始まりです。役員のお父さん方に下準備をしてもらい、もも組・ふじ組さんまでは大人の補助が付きます。「よいしょ よいしょ」の掛け声に合わせて交互についていきます。初めてつく子たちは、緊張した面持ちできねをもちあげていましたが、様子がわかってくると力を込めようとしている姿も見られました。そして、ばら組さんは大人の補助なしで一人できねを持ち、友だちとリズムを合わせ交互についていました。さすがばら組さん！永年培ってきたタイミングと力強さには「あっぱれ」です。見事につきあげました。



## 『サンタさんが保育園にやってきた！』



12月24日、保育園のクリスマス会にサンタさんがプレゼントを持ってやってきました。たんばぽ、さくら組の保育室に入っていくと、「わあ！」と喜んでくれている子、「何者だ！」とびっくりして無表情でプレゼントを受け取る子、「いりません」と断る子もいましたが最終的には受け取り満足気は顔をしていたそうです。もも、ふじ、ばら組さんは3クラスでクリスマス会が開かれている最中でした。サンタさんと一緒に歌い、その後は各クラスをサンタさんが訪れ、プレゼントをもらい最後に記念撮影！全クラスプレゼントを渡し終わると、サンタさんは屋上に待っていたトナカイと一緒に帰っていきました。楽しいクリスマス会だったということです。



これ位の距離が安全です



## 1月の行事予定表

- 4日(土) 保育初め
- 11日(土) 園内研究会
- 17日(金) 避難訓練
- 24日(金) 誕生会
- 31日(金) 節分豆まき(3才以上)

【年間行事から日程変更】

20日…えいごであそぼう(ばら組)

27日…えいごであそぼう(ふじ組)



## 2月の行事予定表

- 5日(水) リハーサル(もも、ふじ、ばら組:9時迄の登園)
- 7日(金) リハーサル(さくら組:通常登園)
- 14日(金) 生活発表会準備(早めにお迎えいただくと助かります)
- 15日(土) 生活発表会、園内研究会
- 20日(木) 避難訓練
- 26日(水) 誕生会
- 28日(金) ひな祭りお茶会

3日、17日…えいごであそぼう(ばら組)

10日…えいごであそぼう(ふじ組)



1月のクラスだよりは10日に配布します

## どんど焼きのご案内

1月11日(土)に地域主催の「どんど焼き」が園庭で行われます。お正月のお飾り等をやぐらにつけて燃やし、無病息災を祈ります。午後4時頃に点火予定です。ご自宅で始末できないお飾り等は、神社にダンボール箱が置かれますので、そちらにお持ちください。尚、当日午後からはどんど焼き準備のため、園庭に駐車できませんので、ご了承ください。



## じんけん「まもるくんとあゆみちゃん」がやってきた!

12月5日、法務局から『人KEN まもるくんとあゆみちゃん』がやってきました。人権週間ということもあり、小さい時から人権感覚(思いやりの心、困っている人を助ける気持ち等)を身につけて欲しいという願いを込め、法務局が毎年人権教室を開催しています。ばら組さんは、すでに優しい心をもった子どもたちばかりです。その気持ちを周りの人たちに伝えていって欲しいなあと思ひました。



あったかーい  
ごはん おいしいね



## 赤い羽根の ドラえもん募金

ありがとうございました

皆さんからご協力いただいた募金ですが、総額7,675円でした。篠山コミュニティセンターを通して共同募金会へ寄付していただきました。ありがとうございました。

